

¿Desde cuándo hay prelaturas personales en la Iglesia?

La primera que se erigió fue la prelatura del Opus Dei, en virtud de la Constitución Apostólica Ut sit de Juan Pablo II del 28 de noviembre de 1982.

20/11/2007

Aunque existían precedentes similares de estructuras jerárquicas de tipo personal (como los vicariatos castrenses), la figura de las

prelaturas personales es un fruto del impulso apostólico del Concilio Vaticano II que luego ha acogido el actual Código de Derecho Canónico.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/desde-cuando-hay-prelaturas-personales-en-la-iglesia/>
(31/01/2026)